

CSSHS Creación • LECCIÓN 13

Revisión final y conclusión

Escrituras clave:

Ap. 4:11 "Digno eres, oh Señor, de recibir la gloria, la honra y el poder: hasta aquí tú has creado todas las cosas, y para tu voluntad son y fueron creadas."

Apocalipsis 22:12-14 "Y he aquí, yo vengo pronto, y mi galardón está conmigo, para dar a cada uno según su obra, él soy el Alfa y la Omega. el principio y el fin, el primero y el postrero: Bienaventurados los que guardan sus mandamientos, para que tengan derecho al árbol en la vida, y entren por las puertas a la ciudad".

Como un resumen conveniente de este curso, ahora haremos una comparación general de la visión bíblica del mundo con la visión del mundo de los incrédulos, y cómo cada una afecta a la sociedad. Clasificaremos estas dos visiones básicas del mundo bajo el título "Creación Bíblica versus Confusión". (*)La visión no bíblica del mundo, o las visiones del mundo, son literalmente "confusión", ya que desde el momento en que Adán y Eva eligieron decidir por su cuenta, independientemente, si Dios o Satanás tenían razón (Génesis 3:5), se separaron de Dios, la única fuente de verdadero conocimiento y sabiduría (Jer. 8:9): Ahora bien, el "conocimiento" del hombre es una mezcla o confusión en pedazos de verdad y error. Esta contrusión, en sus innumerables formas, es un camino de muerte por mucho que le parezca justo al hombre (Proverbios 16:25). Solo el arrepentimiento y la sumisión total a Dios en Cristo pueden rescatarnos de esta confusión (Juan 146). Solo tal arrepentimiento y sumisión por la gracia de Dios puede restaurarnos a nuestra imagen y semejanza originalmente creadas con Dios (Génesis 1:26, 28; 2 Corintios 3:18, 1 Juan 3:2-3, etc.) Aquellos que persisten en su pretendida "independencia" (no es realmente posible ya que todavía dependen de Dios para su propia existencia momento a momento) están condenados a la muerte eterna (Juan 3:18-20; Romanos 1:18-20; Hebreos 9:27-28; Apocalipsis 22:12, etc.). Los salvos mirarán a Cristo como su Todo, cumplirán Sus mandamientos y serán restaurados para acceder al árbol de la vida del cual el hombre caído había sido prohibido (Génesis 2:9; Génesis 3:22-2t). Aquellos que no se arrepientan hasta el final serán excluidos de ella para siempre. (*)

Dios, como vimos, es el Creador personal en todas las cosas de la nada. y creó todas las cosas "hasta su complacencia" (Génesis: Juan 1:1-12; RevAll). Él es trascendente (no en un continuum con Su creación, por encima de ella) y soberano (el Gobernante absoluto sobre todas las cosas y totalmente independiente de ellas). Los incrédulos no creen en Oh Dios que es personal, trascendente y soberano a la vez, y los mancha: Dios NO es el Creador de la nada. La "distinción Creador-criatura" significa que Dios no depende de nadie ni de nada, mientras que Sus criaturas dependen totalmente de Él.

Solo el cristianismo bíblico entre todas las religiones del mundo cree en Dios como la Trinidad de tres Personas en una Deidad (*)La Trinidad fue explicada brevemente en los antiguos credos de la iglesia (Credo de los Apóstoles, Credo de Nicea) de la siguiente manera: El Padre es "Todopoderoso. Hacedor del cielo y de la tierra" (es decir, de todo lo que es); Jesucristo Su Hijo unigénito, nuestro Señor. Salvador y Redentor; y Dios el Espíritu Santo, "el Señor y Dador de Vida", nuestro Consolador y Santificador". (*)

Los incrédulos no tienen un concepto real de Dios; él. O mejor dicho. es un "espíritu" o una "fuerza". La incredulidad generalmente se divide en dos ramas. (1) ateísmo (sin deidad en absoluto) y (2) panteísmo/"ismo de la Nueva Era" (todo es divino o dios). El unitarismo y el deísmo son variaciones de una abstracción filosófica del

monoteísmo, que niega la Trinidad y/o la actividad sustentadora siempre presente de Dios en el mundo. El judaísmo y el islam son unitarios, se aferran a la salvación por las propias obras del hombre y no por Cristo.

El cristianismo bíblico ve el origen del mundo en la creación personal de Dios por la Palabra. Jesucristo (Gn 1. Juan 1). El hombre solo, entre todas las criaturas, fue creado a imagen y semejanza de Dios: todas las clases de criaturas fueron creadas fijas, es decir, con variación dentro de una especie, pero sin cambio de una especie creada a otra (Génesis 1). Los incrédulos sostienen la evolución por casualidad (darwinismo; "equilibrio puntuado" o bien por "fuerzas" o "espíritus" (Nueva Era; vitalismo; ocultismo, etc.). (~)Puesto que no hay un Dios personal en el sentido bíblico, no es posible que el hombre haya sido creado por un acto personal o a imagen y semejanza del Dios bíblico personal. En cambio, el hombre no es más que otro "animal" y evolucionó a partir de los animales (generalmente vistos como "inferiores"). (*)

El cristianismo bíblico enseña que nuestros primeros padres. Adán y Eva cayeron al intentar ser ellos mismos como dioses y decidir independientemente lo que debía contar como correcto e incorrecto. el bien y el mal (Génesis 3:5). Su caída convirtió al hombre en un pecador (rebelde) ante Dios. La pretendida independencia del hombre de Dios el Creador y Sustentador sigue siendo su raíz de pecado, y es la causa de todo lo que va mal en la sociedad. (*)Los incrédulos no creen en la caída del hombre ni en el pecado. Por el contrario, el intento del hombre de ser dios mismo es parte de su desarrollo ascendente dentro de algún tipo de evolución (evolución aleatoria atea, evolución teísta, evolución cósmica, teología del proceso, etc.). (~) El cristianismo bíblico enseña la providencia de Dios desde el principio. Como dice Hechos 15:18: "Conocidas unjo Dios son todas sus obras desde el principio del mundo". (Véase también Efesios I y nuestra Escritura clave. Apocalipsis 22:13.) Para los no creyentes en el Dios de las Escrituras, por supuesto, no hay providencia en el sentido cristiano: para los ateos no existe Dios, para los panteístas todo es dios y la divinidad evoluciona en el tiempo junto con el mundo.

Los cristianos creen en el único Evangelio cristiano ("buenas nuevas") de que el hombre puede llegar a ser regenerado en Cristo, es decir, morir a su vieja naturaleza caída y ser transformado a la semejanza de Cristo y de Dios, participando de su santa y perfecta naturaleza divina (2 Pedro 1:2-4). Los incrédulos están atados a un determinismo evolucionista, para ellos el hombre es el producto de la herencia más el medio ambiente. y no puede ser librado de ellos. (*)Evolucionistas cósmicos, como los budistas, los hindúes. y los partidarios de la Nueva Era. Combina este determinismo con la creencia en la reencarnación. en el que el alma debe elaborar su Karma (malas obras acumuladas) durante eones de tiempo, atada a la "rueda del destino". El nirvana, la nada o la unidad con Brahman, el panteísta Todo, es el único que ofrece la liberación. Los seguidores de la Nueva Era descuidan los aspectos pesimistas de la reencarnación, en la que incluso la muerte, la disolución final del alma, sólo se pospone, no se abolie. (~)

El cristianismo enseña que el mundo y el hombre tienen una historia lineal. ()Fueron creados al principio de los tiempos, también creados (Dios no habita en el tiempo). Luego vino la caída del hombre, la elección de Dios de los judíos como Su propio pueblo especial, a quien enseñó Su ley (describiendo Su carácter santo y perfecto tanto como fue posible), y de quien Jesucristo el Redentor vendría en la carne. Luego vino Cristo y su crucifixión y resurrección; luego el tiempo del Nuevo Testamento en el que el Evangelio fue predicado a todas las naciones, Finalmente habrá la Segunda Venida de Cristo, el Juicio al final del tiempo creado, dividiendo a los hombres como ovejas de las cabras, regenerados de los perdidos impenitentes. Esperamos un cielo nuevo y una tierra nueva, en los que mora la justicia. (2 Pedro 3:t3). (*) Para los incrédulos, el tiempo, el aquí y ahora, no tiene principio ni fin. porque no creen en la creación. Se aferran a una historia cíclica que esencialmente se repite una y otra vez y no tiene ningún significado real

El cristianismo bíblico enseña que el hombre debe vivir según la ley moral absoluta que refleja la propia justicia absoluta de Dios, Dios el Creador hizo al hombre a su imagen y semejanza, lo que significa que el hombre debe vivir como Dios vive en la justicia de Dios, o morir. De esto, el primer ejemplo fue el mandamiento de Dios de no comer del árbol de la ciencia del bien y del mal, o el hombre seguramente moriría (Génesis 2:16-17), Cuando el hombre intenta construir la sociedad por preceptos que se hace a sí mismo aparte de Dios, solo puede fracasar miserablemente. Los incrédulos sólo pueden inventar una moralidad relativa que evoluciona a lo largo de la historia desde el hombre supuestamente primitivo parecido a un simio hasta el presente. Al no tener al Dios de la Biblia, no tienen un estándar de lo absolutamente bueno y malo. Debido a que el cristianismo bíblico se basa en Dios y Su justicia absoluta, solo él ofrece amor legítimo a Dios y al prójimo (Romanos 13:8-In). El amor es el cumplimiento de la ley; Los cristianos regenerados son capacitados para amar verdaderamente por la gracia de Dios a través de Cristo y el Espíritu Santo en sus corazones (Efesios 2:10, 13-22; Filipenses 4:13; I Tes.t:1-7). Los incrédulos pervierten el amor verdadero en amor propio o "amor" sin ley en cuyo nombre todo es aceptable, incluyendo el adulterio e incluso el asesinato (el aborto defendido por algunos porque "amaba demasiado a mi bebé como para darlo en adopción, así que lo hice abortar").

Inseparable del amor legítimo de Dios y del prójimo es la santidad de la persona humana, porque hecha a imagen y semejanza de Dios Génesis 9:6 nos enseña que "todo aquel que derrama sangre de hombre, por el hombre su sangre será derramada, porque a imagen de Dios hecho hombre" Satanás obra a través de sociedades totalitarias y crueles para atormentar, degradar y matar a los hombres porque son "lo más cercano" a Dios mismo; sin embargo, la sangre de los inocentes muertos clamará a Dios, y Él vengará a Sus santos (Génesis 4:10, Maftán 23:3t-35; Apocalipsis y 10). Para los no creyentes no hay santidad de la persona humana, y es por eso que las sociedades incrédulas desde la antigüedad pagana hasta el presente aprueban la esclavitud, el aborto, la eutanasia, el racismo, etc. Para los cristianos, la Trinidad es el modelo de las relaciones humanas, con la unidad de la divinidad y la separación del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Aun así, una sociedad verdaderamente cristiana tendría unidad de propósito y comunión, pero no perdería la separación o distinción de cada persona individual dentro de ella. Los incrédulos no tienen un modelo para las relaciones humanas en la Deidad, pero ven las relaciones humanas ("interpersonales") como evolucionando en la historia por ensayo y error. Para el cristianismo bíblico, el estado y sus funcionarios son siervos de Dios para ejecutar la ley de Dios (Romanos 13:1-8). El Estado no es la máxima autoridad, Dios lo es. Cuando el estado permite o prohíbe cualquier cosa contraria a la ley de Dios revelada en las Escrituras, entonces "debemos obedecer a Dios antes que a los hombres" (Hechos 5:29; Hechos 4:19-20). Los incrédulos no tienen un concepto fijo del Estado; Se apartan del concepto bíblico y entran en la anarquía (anarquía. Jueces 21:25) o bien la tiranía y la esclavitud. (*) Una sociedad cristiana, por supuesto, debe asegurarse de que la ley que hace cumplir sea realmente la ley de Dios y no la ley de los hombres que afirman falsamente la inspiración de Dios. (*)

El cristianismo bíblico basado en la creación bíblica ve la actividad económica del hombre, incluida la propiedad de la propiedad, como mayordomía (administración, vice-regencia) bajo Dios de conformidad con el mandato de dominio del hombre de Génesis 1:26. 28. Hablando correctamente, el hombre no posee nada absolutamente. ni siquiera su propio cuerpo, porque por derecho de la creación y de la providencia, momento a momento, todo pertenece absolutamente a Dios (Sal.24:1-2; Rom.12:t~, No hay distinción entre "sagrado" y "secular" en nuestro servicio a Dios, todo lo que hacemos con respecto a los bienes confiados a nuestro cuidado, dondequiera que estemos y en todo momento, debe hacerse para la gloria de nuestro Creador y Sustentador (1 Corintios 10:31; Col.t:23). Esto es lo que significa vivir según el Padre Nuestro: "Santificado sea tu nombre; venga tu reino; Hágase tu voluntad en la tierra. como es en el cielo".

Una vez más, los incrédulos no tienen un concepto verdadero de lo que significa la propiedad; O bien lo defienden como un derecho humano absoluto. o abolirlo para que los bienes y servicios en la práctica pertenezcan a la élite que gobierna la sociedad (como bajo el comunismo u otras sociedades "socialistas" antiguas o modernas). La ciencia y la tecnología también deben ser conducidas como mayordomía bajo Dios de acuerdo con el mandato de dominio del hombre que Dios le dio en su creación (Génesis 1:26, 28). Los cristianos que creen en la Biblia ven la ciencia y la tecnología como expresiones de la creatividad dada por Dios al hombre y, por lo tanto, como se dice que dijo Johann Kepler, como "pensando los pensamientos de Dios después de Él". Por supuesto, la ciencia y la tecnología deben usarse para la gloria de Dios de acuerdo con Su ley moral. La investigación hecha de una manera inmoral debe ser rechazada, incluso si es "útil" (~) (por ejemplo, la abominable investigación sobre gemelos realizada por el nazi Dr. Joseph Mengele en el campo de concentración de Auschwitz. o la investigación realizada sobre bebés abortados con el propósito de extraer sus órganos para trasplantes). (~) Incrédulos, habiendo rechazado a Dios. usar la ciencia y la tecnología falsamente o rechazarla también, en nombre del rechazo panteísta de la Nueva Era del dominio del hombre sobre el resto de la creación. Por lo tanto, la naturaleza es explotada despiadadamente. o bien idolatrado.

Nuestra salud también es mayordomía sobre nuestros propios cuerpos bajo Dios. Como cristianos creyentes en la Biblia, debemos tomar con total seriedad la admonición de que nuestros cuerpos son el templo del Espíritu Santo y que no somos nuestros, porque "hemos sido comprados por precio" y por lo tanto debemos "glorificar a Dios en nuestro cuerpo y en nuestro espíritu, que son de Dios" (I Corintios 6:19-20). Pero, por supuesto, los incrédulos también pertenecen a Dios y son responsables ante Él, aunque lo nieguen. (*)Por lo tanto, el creyente cristiano debe específicamente "comer y beber" todo lo que hace para la gloria de Dios. y abstenerse de cualquier sustancia que se demuestre que es dañina. su salud Por otro lado. No debemos ser como los incrédulos de hoy. para quienes su salud se ha convertido en un ídolo. Como de costumbre, los incrédulos alternan entre la salud como un ídolo que es verdaderamente adorado. y un desprecio por la salud como asunto suyo para hacer con ella lo que quieran. (*)

Finalmente. el mundo creado está diseñado por el Creador para Su propósito. Como dice nuestra Biblia clave. "Digno eres, oh Señor, de recibir gloria, honra y poder, porque tú has creado todas las cosas. y para tu complacencia son y fueron creados" (Pev.4~1, 1). Incluso los rebeldes e incrédulos, incluso Satanás y sus ángeles caídos son usados por Dios para Su propósito. Como Dios le dijo a Faraón que quería destruir al pueblo de Dios y exaltarse contra Dios: "Para este mismo propósito te he levantado, para mostrar mi poder en ti. y para que mi nombre sea proclamado por toda la tierra" (Éxodo 9:16; Romanos 9:17). Para el propio pueblo de Dios. aunque tal

vez no comprendan de inmediato el propósito final de su Padre y Señor. "Todas las cosas obran para bien... conforme a su propósito" (Romanos 8:28). Para los incrédulos, los sin Dios, los increados. El universo material eterno evolucionó en largos períodos de tiempo. No tiene ningún propósito: o bien existe para la "autorrealización" de los espíritus o de las "fuerzas".

Cuando enumeramos los principios descritos anteriormente en dos columnas una al lado de la otra, bajo los encabezados "Creación Bíblica" y "Confusión", vemos que el lado de la "Creación Bíblica" contiene la enseñanza básica del cristianismo bíblico. (*)que siempre ha sido compartida por todas las iglesias bíblicas y confesiones. Es "mero cristianismo", como lo ha llamado el gran escritor cristiano C. S. Lewis. en el que todos los verdaderos creyentes cristianos están unidos. (") y comienza con las primeras palabras de la Biblia: "En el principio creó Dios... (Génesis 1:1). En la medida en que la enseñanza religiosa adopta los conceptos de "Confusión", o más bien falta de conceptos, no es cristiana, aunque pueda pretender serlo. La enseñanza de la "confusión" va de la mano con la creencia en un mundo eterno sin principio, con su proceso principal de evolución y su principio principal monismo ("todo es uno; no hay nada más allá de este mundo").

Resumen del alumno para la lección

13: La creación bíblica vs. la confusión

Los conceptos iniciales en cada conjunto constituyen la enseñanza básica del cristianismo bíblico y siempre han sido compartidos por todas las iglesias y confesiones bíblicas. En la medida en que la enseñanza religiosa adopta estos últimos conceptos (o la ausencia de conceptos) en cada conjunto [LADO DERECHO] no es cristiana.

Creación Bíblica

1. Dios: el Rector personal de todas las cosas de la nada, trascendente y soberano (Apocalipsis 4:11)
2. Distinción creador-criatura: Dios necesita y no depende de nada, la creación depende de Dios (Hch 17:25)
3. La Trinidad del Padre "Todopoderoso, Creador del cielo y del cielo"; Jesucristo "Su único Hijo, nuestro Señor y Redentor del pecado, el Espíritu Santo", el "Señor y Dador de Vida", Consolador y Santificador (cf. Credo de los Apóstoles, Credo de Nicea)
4. Sólo el hombre creado a imagen y semejanza de Dios; tipos fijos en un universo ordenado (Génesis 1)
5. La caída del hombre; el hombre pecador ante Dios (Génesis 3)

Engaño/Confusión

1. Ningún Dios personal, trascendente y soberano.
2. No hay distinción entre el Creador y la criatura: todo es uno ("monismo").
3. no hay un concepto real de Dios - un "espíritu" o "fuerza", panteísmo / "Nueva Era" (el mundo es dios); ningún dios en absoluto (ateísmo); el unitarismo, el deísmo, el judaísmo, el islam, ningún Redentor del pecado; salvación por obras
4. El hombre evolucionó de los animales; evolución por casualidad o por "fuerzas" o "espíritus"
5. Sin caída; sin pecado (evolución teísta; teología del proceso)

6. La providencia de Dios desde el principio (Hechos 15:18)	6. Sin providencia
7. El hombre puede llegar a ser regenerado en Cristo (2 Pedro 1:2-4.) "de lo alto" (Juan 3:3; 3:5; 3:7)	7. El determinismo evolucionista en el mundo monista ("todo es uno")
8. Juicio al final del tiempo creado/historia lineal (2 Pedro 3:13)	8. El tiempo es eterno porque no hay creación / Historia cíclica
9. Un bajón moral absoluto que refleja el carácter inmutable y riguroso de Dios (2 Timoteo 2:11-13; Hebreos 1 3:8)	9. Moralidad relativa y en evolución; utilitarismo ("bueno" es lo que es "útil")
10. Amor legítimo a Dios y al prójimo (Mateo 22:37-40; Romanos 13:8-10)	10. "Amor" o "egoísmo" sin problemas
La santidad de la persona humana porque fue hecha a imagen de Dios (Génesis 9:6)	11. Ninguna santidad de la persona humana; El hombre es sólo un animal altamente evolucionado: la esclavitud, el aborto, la eutanasia, el racismo
12. La Trinidad es modelo para la sociedad (Jn.16:13-15; 17:20-23; Mt. 28:19-20)	12. Ningún modelo de sociedad, que evoluciona por ensayo y error
13. El estado es el siervo de Dios para permitir que el pueblo de Dios "viva una vida pecciosa en piedad y santidad" (Romanos 13:1-7; 1 nm 2:1-2)	13. Ausencia de un concepto fijo de Estado: El Estado tenderá hacia la anarquía o la tiranía.
14. La propiedad de la propiedad como un guiso bajo Dios (Salmo 24:1; 1 Corintios 10:31)	14. Ningún concepto de propiedad: ni la propiedad individual absoluta o el comunismo
15. La ciencia y toda la creatividad humana mayordomía bajo Dios, dependiente de Dios (1 Corintios 4:7)	15. La ciencia y la creatividad humana utilizadas en la supuesta independencia
16. Dominio sobre el resto del mundo bajo Dios (Génesis 1:28)	16. Mundo explotado, o idolatrado como en Pantelsm
17. La familia está formada por el marido, esposa, sus hijos como institución social básica de Dios (Mt. 19:4-6)	17. La "familia" es lo que la sociedad hace de ella
18. Los padres tienen autoridad sobre los hijos (Ex.20:12)	18. El Estado tiene autoridad sobre los niños

19. El mundo es creado y sostenido por el Creador para Su propósito (Romanos 8:28; Romanos 9:17; Apocalipsis 4:11)

19. El mundo no tiene propósito: existe para su "autorrealización"

Bibliografía escogida

Adams, Jay E., La visión bíblica de la autoestima, el amor propio, el autoaprendizaje. Eugene, OR: Publicaciones de Harvest House. 1986.

Anderson, Douglas, No le debo nada a nadie: Una guía práctica para el financiamiento de la familia cristiana. Luz y Sal, Ruta 1, Box 252, Hampshire. TN 38461, 1980.

Bergel, Gary, cuando te formaste en secreto. Elyria. OH: Intercosores por América, 1980.

Blumenfeld, Samuel L.. NEA: Caballo de Troya en la educación estadounidense. La empresa Paradigma. Apartado de correos 45161. Boise. Idaho 83711. 1984.

Bobgan. Martín y Deidre. Psychoberesia: La seducción psicológica del cristianismo. Santa Bárbara, CA: Eastgate Publishers, 1987.

Clark, Colin, ¿Hambruna o abundancia? Nueva York: Taplinger Publishing Co., 1970.

Clark. Gordon H., La filosofía de la ciencia y la creencia en Dios. Nutley, NJ: The Craig Press, 1964.

Copleston. Frederick A., S.J., Historia de la filosofía. Garden City, NY: Doubleday Image Books, conjunto de varios volúmenes.

Ferguson, Marilyn, La conspiración de Acuario. Los Ángeles: Tarcher, 1980.

Subvención. George, Trayendo las gavillas: Transformando la pobreza en productividad. Atlanta, GA: American Vision Press, 1985.

- Los desposeídos: Personas sin hogar en Estados Unidos. Ft.Worth, TX: Dominion Press, 1986.

- A la sombra de la abundancia: Principios bíblicos de bienestar y pobreza. Ft. Worth, TX: Dominion Press. 1986.

Jamón. Conocer. La mentira: la evolución. El Cajón. CA: Libros Maestros, 1987.

Hunt, Dave, La paz, la prosperidad y el Holocausto que se avecina. Eugene, OR: Harvest House Publications, 1983.

Hunt, Dave y T. A. McMahon, La seducción del cristianismo. Eugene, OR: Harvest House Publications, 1985.

Jaki, Stanley L., El camino de la ciencia y los caminos hacia Dios. Chicago: The University of Chicago Press, 1978.

- Ciencia y Creación. Nueva York: Publicaciones de Historia de la Ciencia. 1974.

Kasun, Jacqueline, La guerra contra la población: la economía y la ideología del control de la población. San Francisco: Ignatius Press, 1988.

Koop, C. Everett, M.D. y Francis A. Schaeffer, ¿Qué le sucede a la raza humana? Edición revisada. Westchester, IL: Crossway Books, 1979, 1983.

Lewis, C. S., Mero cristianismo. Nueva York: Macmillan, primera edición en rústica de 1960.

Morris, Henry M., Hombres de ciencia, hombres de Dios. El Cajón, CA: Master Books, ca. 1980.

- North, Gary, El Pacto del Dominio: Génesis. Tyler, TX: Instituto de Economía Cristiana, 1982.
- Olasky, Marvin, Prodigal Press: El sesgo anticristiano de los medios de comunicación estadounidenses. Westchester, Illinois: Crossway Books, 1988.
- Pratt, Richard L., Todos los pensamientos cautivos. Phillipsburg, NJ: Editorial Presbiteriana y Reformada Co., 1979.
- Reardon, David C., Mujeres abortadas: no más silencio. Westchester, IL: Crossway Books, 1987. Rini, Suzanne, Más allá
- Aborto: una crónica de la experimentación fetal. Avon-by-the-Sea, NJ: Magnificat Press, 1988.
- Rookmaaker, H. R., El don creativo: ensayos sobre el arte y la vida cristiana. Westchester, Illinois: Cornerstone Books, 1981.
- Rushdoony, R. J., Freud. Phillipsburg, NJ: Editorial Presbiteriana y Reformada Co., 1965, 1979.
- El carácter mesiánico de la educación estadounidense. Nulley, NJ: The Craig Press, 1963, 1972.
 - La mitología de la ciencia. Nutley, NJ: The Craig Press, 1979.
 - El Uno y los Muchos. Fairfax, VA: Thoburn Press, 1978.
- Sayers, Dorothy L., La mente del Hacedor. Westport, CN: Greenwood Press Publishers (1941), 1968.
- Schaeffer, Francis A., ¿Cómo debemos vivir entonces? Auge y declive del pensamiento y la cultura occidentales. Westchester, IL: Crossway Books, 1976, 1981.
- Schaeffer, Franky, Adicto a la mediocridad: los cristianos del siglo XX y las artes. Westchester. IL: Crossway Books, quinta edición 1982.
- ,ed., ¿Es cristiano el capitalismo? Hacia una perspectiva cristiana de la economía. Westchester, Illinois: Crossway Books, 1986.
- Schlafly, Phyllis, ed., Abuso infantil en el aula. Alton, IL: Pere Marquette Press, 1984, segunda edición en febrero de 1985.
- Schlossberg, Herbert, Ídolos para la destrucción: la fe cristiana y su confrontación con la sociedad estadounidense. Nashville, Tennessee: Thomas Nelson Publishers, 1983.
- Shafarevich, Iván, El fenómeno socialista. Nueva York: Harper & Row Publishers, 1980.
- Simon, Julian L., El recurso definitivo. Princeton, NJ: Princeton University Press, 1981.
- Standen, Anthony, La ciencia es una vaca sagrada. Nueva York: E. P. Dutton & Co., 1950.
- Taylor, Ian T., En la mente de los hombres: Darwin y el nuevo orden mundial.

"Lección 13 - Revisión final y conclusión"

<<http://www.creationism.org/csshs/v12n2p35.htm>>